

Hochwasser im Blick

Neue Sitzgelegenheiten an der Isar schaffen

Gottfrieding. (ez) Zur Hochwasserthematik berichtete Bürgermeister Gerald Rost in der Gemeinderatssitzung, dass die Feuerwehren einsatzbereit sind.

Man hat die Bäche im Blick und auch die Durchläufe und wird mit dem Bauhof zügig handeln, sollte Schwemmgut die Durchläufe verstopfen. Den angekündigten Gesuchen zur Bodenverbesserung wurde zugestimmt mit der Auflage, dass dadurch womöglich entstehende Schäden an den Gemeindestraßen wieder zu beheben sind.

Ein Zufahrtsplan ist zu erstellen und man wird als Gemeinde vorab die Straßen in Augenschein nehmen

und eine Beweisaufnahme erstellt. Die Kosten dafür trägt der Antragsteller.

Insgesamt drei Bänke sollen entlang des Isarradwanderweges auf dem Gemeindegebiet aufgestellt werden. Die Plätze werden in Absprache zusammen mit der Flussmeisterstelle Dingolfing bei einem Ortstermin festgelegt. Zum Spielplatz im Baugebiet Seeacker informierte man, dass sich dort Bäume befinden, die Gefährdungspotential bieten.

Erst nach Beseitigung der Gefahrenstelle kann der Spielplatz aufgebaut werden. Die Geräte sind bereits beschafft worden.



Neue Sitzbänke werden entlang der Isar aufgestellt, dann außerhalb des Überschwemmungsbereichs.

Foto: Monika Ebnet